



しののめYMCAこども園

園だより

2020年度11月号

発行者こども園園長 堀江和広

聖句「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。

これがわたしの掟である。

11月聖句 わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。

ヨハネによる福音書 15章 15節

今年の運動会は11月7日(土)に会場を変更して、こども園の園庭で開催する事に致しました。また開催方法として学年毎に時差を設けて行います。毎年の運動会とは違った形になりますが、子どもたちの笑顔と成長した姿をご覧頂きたいと思っております。ご家族の皆様全員にご覧頂けませんが、どうかご理解ご協力を賜ります様お願い致します。

4月からコロナの影響を受け、本格的に保育が始まったのは6月からとなりました。保護者の皆様は大いに心配や不安を抱いていたのではないのでしょうか。

入園式・親子遠足・しののめ祭り・誕生会等予定していた園行事やイベントが中止となりました。また日常保育では、給食開始時期の順延に伴い、午前保育の期間が長期に亘りました。

体操の一環でプールを使用しておりましたが、園庭やホールに切り替え体操を行いました。然しながら今まで当たり前のように、行ってきた日常保育や園行事が、変更や中止になるなかでも、子どもたちは笑顔を絶やさず、元気に登園をしてくれています。

先生や友達との信頼関係が築かれ、こども園を「安心できる居場所・心地よい居場所」として、一人ひとりが感じるようになった証ではないかと思っています。

私達大人の心配を他所に、子どもたちは日々馴染み、適応しながら自分自身の社会や世界を広げて行っています。

今までとは異なる環境や状況であっても、子どもたち一人ひとりに秘められている能力や力を私達大人は、もっともっと信じていかななくてはならないと感じています。

「withコロナ」が続く中で、これからも子どもたちを信じ共に歩んでいきたいと思います。

園長 堀江和広